



THUN 5. APRIL 2019

Herzenswunscherfüllung für zwei Francine Jordi-Fans

Seit neun Jahren organisiert der Verein Schlagernacht, der sich aus dem Lions Club Stockhorn gebildet hat, im Frühling eine Schlagernacht mit Benefiz-Hintergrund. Mit dem Erlös wird jeweils die Wunderlampe bedacht. Gleichzeitig ermöglichen es die Veranstalter der Stiftung, im Rahmen dieses wunderbaren Musik-Anlasses Träume zu erfüllen. Dieses Jahr wurde Elisias und Marcos grosser Traum von einem persönlichen Treffen mit ihrem Lieblings-Star Wirklichkeit.



Francine Jordi (links) mit ihren Fans Elisa und Marco sowie Karin Haug (rechts).

Foto: Stiftung Wunderlampe

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 172776
 5.4.2019 – 10.43 Uhr
 Autor/in: Pressedienst/Isabelle Thommen

MEHR ZUM THEMA



METZERLEN-MARIASTEIN/GSTAAD 25. DEZEMBER 2018

Lionel wird zum Ritter geschlagen

Am liebsten würde Lionel in der Ritterzeit leben. Der Zwölfjährige ist fasziniert von Burgen und dem mittelalterlichen... [MEHR](#)



LATTERBACH 10. OKTOBER 2018

Timo darf zum Zirkus

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt den Herzenswunsch des 16-Jährigen mit Entwicklungsverzögerung. Er ist... [MEHR](#)

Pünktlich um 17.00 Uhr gaben Bernhard Bigler und Hanspeter Weber vom Verein Schlagernacht Thun den Startschuss zur neunten Thuner Schlagernacht in der Expo-Halle. Rund 400 Gäste hatten sich ein Ticket für den traditionellen Frühlingsanlass im Zeichen der Musik mit Charity-Menü gesichert. Um 20.00 Uhr begrüßte Moderator Sascha Rufer auch die weiteren Gäste zu einem abwechslungsreichen Abend mit Schlagerstar Francine Jordi, dem österreichischen Chartstürmer Marc Pircher, dem Swiss Wörker Music Quintett VolXRoX aus dem Emmental, der fünfköpfigen Schlagercombo Schnulze&Schnultze sowie dem Newcomer Claudio Dal Farra, der mit einem Partner als 2 Amici südländischen Charme und Italianità in die Festhalle brachte.

Werbung

Kabelfernsehen Bodeli

Jetzt für kurze Zeit
6 Monate zum 1/2 Preis
für Neukunden

Die richtige Ausrüstung ist mir wichtig - auch zu Hause.
„QuickNet, mein Internet!“

Welchen Speed brauchen Sie?
Jetzt herausfinden >>>

Elisa, die mit dem Down Syndrom zur Welt kam, und Marco, der mit einer Cerebral Parese lebt, erhielten bereits am Nachmittag Einlass in die Thuner Expo Halle. Sie wurden von Francine Jordi herzlich in Empfang genommen und durften während des ganzen Soundchecks mit von der Partie sein. Die beliebte Schweizer Sängerin lud ihre beiden glühenden Fans sogar dazu ein, gemeinsam mit ihr ein Lied zu singen. Das liessen sich Elisa und Marco nicht zweimal sagen und stimmten kräftig in einen ihrer Lieblingssongs ein. Sie genossen die grosszügig bemessene gemeinsame Zeit mit dem Schlagerstar in vollen Zügen. Elisa verkündete nach dem einmaligen Erlebnis: «Ich bin wunschlos glücklich!», worauf Marco mit: «Ich habe so grosse Freude!» nachdoppelte. Den ganzen Abend über schwelgten die beiden mit strahlenden Gesichtern in ihrem Glück.

Die neunte Ausgabe der Thuner Schlagernacht im Zeichen der Stiftung Wunderlampe war auf der ganzen Linie ein Erfolg. Und das Zehn-Jahr-Jubiläum ist auch schon terminiert: Am 4. April 2020 steigt in der Thuner Expo-Halle die grosse Geburtstagsausgabe der vom Verein Schlagernacht Thun organisierten Benefiz-Veranstaltung für alle Schlagerfans.

DRUCKVERSION

IHRE MEINUNG

ARTIKEL WEITEREMPFEHLEN

TEILEN

NEWS

POLITIK
GESELLSCHAFT
WIRTSCHAFT
KULTUR
KLIMA
SPORT
LEUTE
DOSSIERS

TV

PANORAMA
AGENDA
KALENDER
FORUM
LESERKOMMENTARE
UMFRAGE
WETTBEWERB
GRATULATIONEN

ANZEIGEN

STELLEN
IMMOBILIEN
MARKTPLATZ
VERANSTALTUNGEN
PUBLIKATIONEN
TODESANZEIGEN

MAGAZIN

MARKTNEWS
PUBLIREPORTAGEN

GALERIE

BILDERGALERIEN